

# *L'ambassadrice des Pays-Bas à Cuba rend hommage à José Marti et à Fidel Castro*

---



La Havane, 6 juin, (RHC).- L'ambassadrice des Pays-Bas à Cuba, Alexandra Valkenburg, a déposé ce lundi des roses blanches devant le tombeau qui abrite les restes de José Marti, notre Héros national, au cimetière de Santa Ifigenia, à Santiago de Cuba.

L'ambassadrice néerlandaise a également déposé une gerbe devant la pierre de la Sierra Maestra qui accueille les cendres de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, décédé le 25 novembre dernier.

Ces hommages s'inscrivaient dans le programme de la première visite qu'elle réalisait à Santiago de Cuba.

L'ambassadrice des Pays-Bas à Cuba a livré ses sentiments dans des déclarations à la presse.

«Je suis très heureuse de pouvoir visiter aujourd'hui la seconde ville de ce pays et connaître son histoire, son économie.»

L'ambassadrice néerlandaise s'est référée dans ses déclarations à la presse aux liens entre Cuba et les Pays-Bas.

«Pour nous, il y a des secteurs clés dans lesquels nous travaillons. Tout d'abord, la logistique, les transports maritimes et aussi le secteur agricole. La Hollande est le second pays exportateur de produits agricoles dans le monde et nous travaillons aussi dans un secteur important pour les deux pays, l'énergie renouvelable.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131820-lambassadrice-des-pays-bas-a-cuba-rend-hommage-a-jose-marti-et-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**